

Les Vénézuéliens célèbrent Noël avec un appel du Pape François à la paix



Caracas, 26 décembre (RHC)- Les Vénézuéliens ont célébré Noël avec un appel du Pape François à la paix pour le développement du pays au cours de son traditionnel message depuis la Basilique de Saint-Pierre, du Vatican.

Dans le discours, à l'occasion des festivités de Noël, le Souverain Pontife a fait des vœux pour la stabilité mondiale et pour la fin des conflits sur la planète.

Le Pape François a ajouté qu'il voudrait bien que les bénédictions permettent au Venezuela de retrouver la concorde et que tous les membres de la société puissent travailler fraternellement pour le bien-être de ce pays sud-américain et en faveur des secteurs les plus démunis.

Pour sa part, le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a renouvelé son appel au dialogue national et international pour la stabilité et la tranquillité de la nation.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/179707-les-venezueliens-celebrent-noel-avec-un-appel-du-pape-francois-a-la-paix>



Radio Habana Cuba